

FESTIVAL HANDIFÉRENCES COLLÈGE DES MONTS D'ARRÉE



QU'EST CE QUE C'EST



La commune de Plounéour-Ménez, et plus particulièrement les élus et associations participant au Plan éducatif Local, organise une semaine de sensibilisation aux différents handicaps du 9 au 14 mai 2023. Le "festival handiférences" sera l'occasion pour tous les habitants, les écoliers, les collégiens d'être sensibilisés à ces questions.

DU MARDI 9 MAI AU VENDREDI 14 MAI

DANS LES RUES DE PLOUNEOUR-MENEZ,

AU COLLÈGE, À L'ÉCOLE,

AU CENTRE DE LOISIRS, À L'ESPACE JEUNES, AU STADE,

SOUS LE CHAPITEAU...



UNE SEMAINE D'ANIMATIONS, DE RENCONTRES DE PRATIQUES ET D'ÉCHANGES...

Le collège organise et/ou participe à de nombreux ateliers de préventions, d'informations, d'échanges :

- Sport en situation de handicap;
- Échanges/débats avec le PAEJ, la MJC et le pôle ressources handicap;
- Exposition itinérante sur les handicaps;
- Exposition de nos élèves et des élèves de l'IME de Plabennec dans le pôle culturel de la commune;
- Semaine banalisée de théâtre pour l'atelier "Planches et paillettes" et des élèves de l'IME d'AR Brug à Morlaix. La compagnie de théâtre "l'Objeu" accompagnera les élèves.
- · Visionnage d'un film sur le handicap sous chapiteau;
- Reportage radiophonique réalisé par les élèves avec l'association "microondes et crustacés ";
- Rencontre avec un sportif de haut niveau en situation de handicap;
- Ateliers "pour une meilleure connaissance des différents handicaps";
- Nuit de la lecture ;
- Cross solidaire.







